

第6グループIM報告

IM実行委員会 幹事 米山 幸宏 (小樽RC)

2024年4月13日(土)、小樽RCのホストにより、グランドパーク小樽にて第6グループのIMを開催いたしました。ご来賓として松浦光紀ガバナー、福井敬悟パストガバナーにご臨席を賜り、岩内RC・倶知安RC・小樽南RC・小樽銭函RC・蘭越RC・余市RC・小樽RCの各クラブより156名の会員のご登録をいただきました。最初に佐藤ガバナー補佐よりご来賓並びに参加クラブの紹介と渋谷繁男小樽RC会長の歓迎の挨拶に続き、佐藤ガバナー補佐より本年度のIMのテーマ「ロータリーと公共イメージ」の趣旨説明を含めた挨拶を頂きました。その後、松浦ガバナーよりご丁寧なるIM開催へのご祝辞を頂きました。

休憩を挟み、公共イメージ向上委員会カウンセラーの福井パストガバナーから「公共イメージの向上について」をテーマに基調講演をして頂きました。その後、各クラブより今年度の活動をご報告いただき、その活動をどのように公共イメージ向上に繋げているかフォーラム形式で質疑を行いました。そののち松浦ガバナーより本日のIMに対する講評を頂きました。最後に佐藤ガバナー補佐より次期ガバナー補佐と次期開催地のご紹介をし、次期開催地の山田一晴蘭越RC会長のご挨拶を頂き、松倉弘IM副実行委員長長の閉会の言葉と佐藤ガバナー補佐の点鐘で終了いたしました。

その後、懇親会へと移動し、杉江俊太郎IM実行委員長のご挨拶、松浦ガバナーによる乾杯で懇親会の幕が上がりました。途中、佐藤義久次期ガバナー補佐から各クラブの次期会長・幹事をご紹介いただき、アトラクションでは「旅するピアノ」の皆様による素敵なピアノ演奏と歌声、そして佐藤ガバナー補佐も演奏に参加するサプライズもあり、終始和やかにクラブを越えた歓談は続き、和気あいあいの内に時間が進行しました。安田友美子ソングリーダー、佐藤ガバナー補佐によるピアノ伴奏で「手に手つないで」の輪が会場いっぱいに広がり、最後に秦健一郎小樽RC次期会長の言葉で懇親会が閉会となりました。

この紙面をお借りして、今年度のIM開催にご協力いただいた各クラブそして会員の皆様に感謝申し上げます。

